

Tennisclub Schrobenhausen

Vierter Spieltag

In 16 Spielen kämpften die Spielerinnen und Spieler des Tennisclubs Schrobenhausen an diesem vierten Spieltag wieder um den Sieg und gegen die Niederlage. Die Herren 60 stehen mit ihrem dritten Sieg weiterhin an der Tabellenspitze und die Damen 40 verloren äußerst knapp gegen den Tabellenführer Schwaben Augsburg.

Damen, Südliga 1

TC Schrobenhausen – Mönchsdeggingen = 8:1

Die Damen bleiben mit diesem Erfolg weiter in der Spitzengruppe der Südliga 1. Keine Probleme hatten Lisa Haas, Nicole Kutenreich, Elisabeth Dengler, Pauline Felber und Julia Mehner bei ihren deutlichen Siegen in den Einzelspielen. Die Nachwuchsspielerin Emilia Euba schlug sich wacker und sammelte bei ihrer Niederlage viel Erfahrung. Bei den Doppelspielen sprang Josefine David-Gobec für Emilia Euba ein und somit kam es zu diesem deutlichen Sieg.

Damen 40, Landesliga 1

TC Schrobenhausen – TC Schwaben Augsburg = 4:5

„So knapp“ kommentierte Mannschaftskapitänin Tine Beulshausen diese Niederlage gegen die ungeschlagenen Augsburgerinnen. So hatte es Ulli Pöckl schon bei ihrem Einzel in der Hand, den nötigen Sieg einzufahren, doch es sollte beim knappen Verlust des Matchtiebreaks nicht sein. Nicole Kutenreich, Tine Beulshausen und Sonja Wolf spielten ihre Einzel sicher nach Hause. Sigrid Daniel kämpfte vergebens und Gabriela Switschnik verlor klar. Nach dem 3:3-Zwischenstand mussten nun zwei Doppel gewonnen werden. Kutenreich/Beulshausen harmonierten gut und siegten, während Assenbrunner/Switschnik ihr Spiel abgaben. Nun lag es an Daniel/Pöckl. Doch sie wurden für ihren Kampfgeist nicht belohnt, denn beide Sätze gingen im Tiebreak an die Gegnerinnen. Der TC Schwaben Augsburg steht nun ungeschlagen an der Tabellenspitze, während die Damen 40 des Tennisclubs Schrobenhausen mit null Punkten das Tabellenende zieren. Dieser Unterschied war allerdings in den Spielen nicht so deutlich erkennbar.

Damen 60, Landesliga 1

TC Schrobenhausen – TC Blutenburg München = 2:4

Wieder war es Heidi Rupp, die im Einzel gegen eine in einer viel höheren Leistungsklasse eingestuften Gegner gewann und den einzigen Sieg in den Einzelspielen errang. Zusammen mit Trudi Kaltenstadler gewann Rupp auch das Doppel. Für Angela Jahnke, Irmgard Ostermayr und Marianne Schmidberger war dieser Spieltag trotz grossem Einsatz nicht so erfolgreich.

Herren 1, Landesliga 2

TTC Füssen – TC Schrobenhausen = 6:3

Die zuletzt zweimal siegreichen Herren führen ohne ihre Spitzenspieler Sebastian Kröger und Crt Gobec nach Füssen. Moritz Ott an Nummer eins und Valentin Ott an

Nummer sechs konnten Siege einfahren, während Lukas Hartmann (im Matchtiebreak) Thomas Rauch, Johannes Keil und Maxi Haas mit Niederlagen zurecht kommen mussten. Im Doppel kam nochmal ein Erfolg durch Hartmann/Haas hinzu.

Herren 2, Südliga 2

TC Schrobenhausen – SV Unterzeitlbach = 0:9

Martin Höhler (verletzt), Ralf Felbermeier, Christian Euba, Ege Yürekli und Paul Moll hatten bei ihren Einzelspielen kaum eine Chance, ihre Matches zu gewinnen. Tim Scharbatke verlor knapp im Matchtiebreak. Auch die drei Doppel gingen an die stark besetzten Unterzeitlbacher.

Herren 3, Südliga 6

SV Unterschneitbach – TC Schrobenhausen = 4:2

Nach den Einzelspielen bestand noch die Aussicht auf einen Gesamterfolg, denn Johannes Eibel und Jakob Heggenstaller gewannen recht sicher. Da beide Doppel an die Gegner gingen, war die 2:4-Niederlage perfekt.

Herren 40, Südliga 2

TeG Neustadt-Pförring – TC Schrobenhausen = 1:8

Ulli Hartmann, Christian Euba, Tobias Nabe, Stefan Karbowski, Peter Platzek und Michael Machauer gewannen ihre Einzelspiele. Dazu waren Hartmann/Euba und Karbowski/Platzek noch in den Doppelspielen erfolgreich. Mit diesem Erfolg halten sich die Herren 40 weiterhin in der Spitzengruppe der Tabelle.

Herren 60, Südliga 2

TC Schrobenhausen – TC Wittislingen = 8:1

Die Herren 60 stehen mit diesem Sieg ungeschlagen an der Tabellenspitze. Rudi Dengler, Ralf Händl (Gegner w.o.), Karlheinz Bindchen, Willi Thurnhofer und Hermann Wagner siegten ungefährdet. Auch die drei Doppel gingen auf die Schrobenhausener Seite.

Herren 65, Bayernliga

SpVgg Zolling – TC Schrobenhausen = 3:3

Alle Achtung, ohne die drei Spitzenspieler Sigi Scharbatke, Sepp Grasmeir und Alex Wittmann nach Zolling gefahren und trotzdem mit einem Unentschieden zurückgekehrt. Karl Trompler, Nummer eins der Schrobenhausener, siegte über einen Zollinger, den er im Laufe seines Tennislebens noch nie geschlagen hatte, trotz immer noch leicht lädiertem Schlagarm, im Matchtiebreak. Nach fast zwei Stunden Spielzeit, viel Laufarbeit und hohem spielerischem Können gewann Sigi Niedermeir, Nummer zwei im TCS-Team, ebenfalls im Matchtiebreak. Die beiden für die Spitzenspieler eingesprungenen Tenniscracks Erhard „Hardl“ Dürrmann und Willi Thurnhofer schlugen sich wacker, konnten aber eine Niederlage nicht vermeiden. Nach dem 2:2-Zwischenstand setzten die Schrobenhausener auf Trompler/Gerhard Thurnhofer im Zweierdoppel. Doch dieser Plan klappte nicht, denn die Zollinger hatten hier auch sehr gute Spieler aufgestellt und das Spiel ging für Schrobenhausen verloren. Doch im

Einserdoppel harmonierten Niedermeir/Dürmann prächtig und sicherten das Unentschieden. Erhard Dürmann setzte mit einem Aufschlagass den Schlußpunkt.

TC Schrobenhausen – TC Mühlhausen = 5:1

Wieder in stärkster Aufstellung mit Karl Trompler, Siegfried Niedermeir, Sepp Grasmair und Alex Wittmann liessen die Herren 65 des TC Schrobenhausen keinen Zweifel über den Sieger aufkommen. Alle vier Einzelspiele und ein Doppel durch Wittmann/Gerhard Thurnhofer wurden gewonnen.

Freizeit-Herren Doppel 60, Südliga 1

TeG Neuburg – TC Schrobenhausen = 1:3

Wolfgang Prummer, einmal zusammen mit Toni Bayertorfer, einmal mit Vitus Plöckl als Partner, und Karlheinz Bindchen/Willi Thurnhofer bleiben nach dem 3:1-Erfolg in Neuburg weiterhin ungeschlagen Tabellenerster.

TC Schrobenhausen – MTV Ingolstadt = 4:0

Die Erfolgsserie ging gegen den MTV Ingolstadt weiter. Kapitän Karl Lamnek hatte mit Wolfgang Prummer, Vitus Plöckl, Willi Thurnhofer, Peter David und Ralf Händl wieder mal eine sehr starkes Team aus dem Ärmel gezaubert, das an der Spitze der Tabelle steht.

Juniorinnen 18, Südliga 1

TC RW Eschenried – TC Schrobenhausen = 2:3

Aliyah Ünlü, Lea Boysen und Emilia Hernas-Schreier (Gegnerin w.o.) sorgten für diesen Gesamterfolg.

Mädchen 15, Südliga 2

WF Klingen – TC Schrobenhausen = 1:5

Nach drei Spieltagen ein ausgeglichenes Punktverhältnis, das kann sich doch sehen lassen. In Klingen punkteten Letizia Kindler, Emilia Hernas-Schreier, Emilia Euba und Julia Tyroller in den Einzelspielen sowie Kindler/Euba im Doppel.

Knaben 15, Südliga 2

TC Schrobenhausen – TV Altomünster = 2:4

Jakob Szymala Egger gewann sein Einzel, während Konstantin von der Grün, Tobias Horn und Max Burkhart verloren. Im Doppel holten von der Grün/Szymala noch einen Sieg.

Kleinfeld U9, Südliga 2

TC Jetzendorf – TC Schrobenhausen = 8:13

Sie freuten sich über einen 8:13-Gesamterfolg, die jungen Tennisspieler Jonathan Häusler, Linus Reimers, Julian Oginski und Juri Pradel.